

PRESSEMITTEILUNG

NÖ-Landesmeisterschaft U12 2008 in Bisamberg

Am vergangenen Wochenende fand die NÖ-Landesmeisterschaft der U12 in der VS Bisamberg statt. Acht Mannschaften bei der weiblichen Jugend und sechs Teams im männlichen Bewerb kämpften um den Landesmeistertitel.

Unter dem Motto „Eine Landesmeisterschaft die in Erinnerung bleibt!“ organisierte der Veranstalter, die Sportunion Bisamberg, das Turnier und konnte einige Highlights setzen.

So gab es bei der Siegerehrung neben den obligatorischen Medaillen für die drei Erstplatzierten. Für jeden Spieler bzw. Spielerin eine Urkunde mit Mannschaftsfoto sowie ein T-Shirt mit dem Logo der Meisterschaft.

Wir wollten ein Turnier für alle Jugendspieler veranstalten und ihnen viel Positives für die weitere Volleyballzukunft mitgeben, so der sportliche Leiter der SUB, Peter Wollenschläger. – Und das haben wir geschafft!

Im Mädchenbewerb traten 8 Teams an. Bis auf die späteren Sieger aus Hollabrunn waren alle Teams sehr ausgeglichen. Als Vicemeister konnte sich nach hart umkämpften Spielen das Team aus Harmannsdorf durchsetzen.

Die Platzierung im Mädchenbewerb im Einzelnen:

1. Hollabrunn
2. Harmannsdorf
3. Waidhofen/Ybbs
4. Nibelungengau
5. Bisamberg
6. Sokol
7. Eschenau
8. Melk

Bei den Burschen wurde das Turnier von drei Mannschaften beherrscht. Am erfolgreichsten war das Team aus Sokol, das 2:0 gegen Amstetten und 2:1 gegen Bisamberg gewann. Im Spiel um Platz 2 siegte das Heimteam aus Bisamberg knapp mit 2:1 gegen Amstetten und wurde somit Vicemeister.

Das Ergebnis der Burschen im Einzelnen:

1. Sokol
2. Bisamberg
3. Amstetten
4. Waidhofen/Ybbs
5. Aschbach
6. Melk

Die Meister und Vicemeister beider Bewerbe haben sich für die Österreichische Meisterschaft qualifiziert, welche Mitte Juni in Korneuburg stattfindet. Veranstalter ist ebenfalls die Sportunion Bisamberg.

